





INFORMADOR.COM.MX

26 de septiembre del 2014

EDUCACIÓN ABREN MAESTRÍA EN INGENIERÍA DEL AGUA Y LA ENERGÍA

Falta de agua y transporte, quejas en el CUTonalá



RECE LA OFERTA ACADÉMICA. El Centro Universitario de Tonalá abrió sus puertas el pasado 25 de agosto con 11 carreras.

- Alumnos aseguran que la ruta 368 que llega
- al centro universitario es insuficiente para la demanda de usuarios
- La rectora del campus, Ruth Padilla, dice que todavía están pendientes por concluir las obras que realiza en SIAPA





26 de septiembre del 2014

Luego de que se formó por varios minutos en una fila al pie del Centro Universitario de Tonalá (CUTonalá) de la Universidad de Guadalajara (UdeG), Verónica Guzmán Briseño se dio cuenta de que el camión de la ruta 368, en el que pensaba regresar a su casa, ubicada en la Colonia Jalisco, ya había arrancado lle no de estudiantes.

Esta estudiante de la Licenciatura en Gerontología afirmó que el servicio que brinda la ruta 368 es bueno, pero a veces los camiones sesaturany los choferes ya no se detienen para recoger a más pasajeros.

A un mes de estrenar las instalaciones del centro universitario, Montserrat, estudiante de la Licenciatura en Nutrición, dice que hace falta mejorar el servicio de agua, porque es recurrente que no haya en los baños.

Después de la inauguración de la Maestría en Ingeniería del Agua y la Energía, que se realizó la mañana de ayer en el CUTonalá, Ruth Padilla, rectora de este centro universitario, aceptó que han existido dificultades en el abastecimiento de agua y el transporte público.

Dijo que el problema del agua se debe a que no se han podido concluir las obras con el Sistema Intermunicipal de Agua Potable y Alcantarillado (SIAPA). Comentó que han resuelto las necesidades de agua con pipas, pero cuando se les va la luz, como ayer en la mañana, el "hidroneumático" no sirve y no tienen cómo llevar agua a los baños.

Por otro lado, para resolver el problemadel transporte, la rectoraresaltó que ya hizo una solicitud para que las rutas 615 y 644, que parten del centro de la ciudad, lleguen al centro universitario.

Ruth Padilla afirmó que los tres edificios de aulas, con 43 espacios para el trabajo con los alumnos, ya están terminados, al igual que el laboratorio de Química y el de Nutrición.

Sin embargo, el laboratorio de Fisica seguirá siendo utilizado como oficina hasta que no sea entregada la biblioteca, que tiene un 60 por ciento de avance. Además, se necesitan 13 millones de pesos para terminar el segundo edificio del laboratorio de Ciencias de la Salud.

Gracias el convenio de colaboración que la UdeG y el SIAPA firmaron el pasado 31 de mayo, unos 10 trabajadores del SIAPA serán parte de la Maestría en Ingeniería del Agua y la Energía.

Durante la inauguración del posgrado, el director general del organismo, Aristeo Mejía, enfatizó que, para un grupo de trabajadores de carácter técnico e instruidos de manera teórica, el incorporarse a un programa de posgradosignifica elpoderaplicar elconocimiento con el aval de los recientes descubrimientos de lacienciay delarecuperación del saber técnico de las generaciones precedentes.





26 de septiembre del 2014



EL ADIÓS. Cientos de personas siguieron el cortejo que culminó con la misa de despedida de Gómez Michel.

Dos mil personas en El Grullo despiden al doctor del pueblo

Alrededor de dos mil personas acudieron a mano, y como pediatra daba atención espela misa que se realizó en la panroquia de Santa María de Guadalupe, en El Grullo, en honora Gabriel Gómez Michel, diputado fede ral que fue hallado muerto el martes pasado.

Amigos, familiares y políticos se dieron cita en ese municipio en el Sur de Jalisco para despedirse de su amigo, del doctor, como le gustaba que le dije ran.

Fabricio Corona Vizcarra lo recuerda con cariño, fue su amigo y trabajaron juntos. Dice que Gómez Michel siempre quiso que le llamaran doct or, nunca prefirió que le dijeran diputado.

*Él siempre fue un amigo, era muy hu-

cial a los niños. Era un hombre de familia", dijo Corona Vizcarra, quien acostumbraba jugar futbol con él.

Gómez Michel fue su amigo desde hace casi una década, y recordó que ya como político en El Grullo le pedían consultas médicas y nunca las negaba.

El alcalde de El Grullo, Enrique Guerrero Santana, reconoció la labor que su antecesor, y señaló que en la Cámara de Diputados el doctor siempre buscó beneficios para su terruño. "Este pu eblo se siente dolido por el gran vacío que deja el doctor".

Página ocho-A





26 de septiembre del 2014

SIERRA DE AMULA PIDEN MÁS SEGURIDAD PARA LOS JALISCIENSES

Políticos destacan labor de Gómez Michel en El Grullo



SEPELIO. Alrededor de dos mil personas acudieron a despedir al diputado federal, a quien conocían como el doctor del pueblo.

Estaremos dedicados a vigilar la investigación sobre el caso del homicidio de Gabriel, con tal suerte de que la PGR nos dé resultados. Solamente hemos exigido que se haga justicia "

Manlio Fabio Beltrones, coordinador de diputados priistas.





26 de septiembre del 2014

Legisladores locales y federales acuden a despedir al doctor del municipio

Funcionarios y políticos acudieron a dar el último adiós al legislador Gabriel Góm ez Michely a su asistente Heriberto Núñez que perdieron la vida tras ser ase sinados.

El priista Manlio Fabio Beltrones advirtió que vigilará las indagatorias del caso: *Puntualmente estaremos dedicados a vigilar la investigación sobre el caso del homicidio de Gabriel, con tal suerte de que la PGR nos dé resultados. Solamente hemos exigido que se haga justicia".

Por su parte, el presidente del PRI Jalisco, Hugo Contreras, consideró que el asesi-

Exigen que la PRG entregue resultados de la investigación para esclarecer el crimen

tido por personas insensibles y cobardes que forman parte del crim en organizado".

Visiblemente conmovid o, el diputado federal del Partido Verde, Enrique Aubry reconoció que existe un ambiente de temor y de miedo entre los ciudadanos y también entre los legisladores: "Si a un gran hombre como a él le pasó esto ¿quién sigue? Ojalá no pase nada. La percepción de la gente es de ternor, la gente está asustada, se preguntan: ¿si hoy les pasó a un legislador federal, qué le puede pasar a una persona de pie?"

Mientras que el diputado federal, Leonato de Gómez Michel "sólo pudo ser come-bardo Alcalá, descartó que solicite seguridad los diputados vivimos tranquilos".

para que lo custodien en sus actividades personales y profesio nales debido a que se siente tranquilo.

Cuestionado en torno a si la misma tranquilidad con la que vive Leobardo Alcalá era la que sentía Gabriel Gómez, el priista consideró que el ex alcalde de El Grullo era un hombre honorable y pidió no adelantar juicios entorno al móvil del asesinato hasta que la Procuraduría General de la República (PGR) concluya las investigaciones.

"Pediremos resultados a la autoridad y estaremos al pendiente del avance en las investigaciones de la PGR. Hasta el día de los lamentables hechos, yo creo que (Gabriel Gómez Michel) er a una persona como la mayoría, notenía personas de seguridad porque

asesin ato) sólo pudo ser cometido por personas insensibles y cobardes que forman parte del crimen organizado "

Hugo Contreras presidente del PRI Jalisco.

€ Si a un gran hombre como a él le pasó esto, ¿quién sigue? Ojalá no pase nada. La percepción de la gente es de temor, la gente está asustada #

Enrique Aubry, diputado del Partido Verde.

Su muerte es el resultado de un acto violento, perpetrado por la delincuencia. Es un hecho que nos consterna "

Silvano Aureoles, presidente de la Cámara de Diputados.

2. Políticos...





26 de septiembre del 2014

Luto en el Congreso

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Silvano Aureoles, afirm ó que la institución de legisladores no permitirá que la muerte de Gabriel Gómez Michel quede impune, y exigió el esclarecimiento de los hechos, además pidió a la Pro curaduría General de la República que revise con minuciosidad el crimen.

Aureoles solicitó lo anterior ante la Cámara de Diputados y pidió un minuto de silencio en memoria del diputado jalisciense: "Era un hombre serio, humanista, comprometido con su trabajo y con su cocción de servicio".

El legislador insistió que en que los mexicanos "no podemos acostumbrarnos a que el crimen y la violencia se sigan cobijando con la impunidad. Por ello pedimos el esclarecimiento inmediato de estos hechos, así como la decidida actuación de la autoridad competente para que se haga justicia".

■■■ CÁMARA DE DIPUTADOS

Suplente aún no ocupa cargo

El director de Inspección y Vigilancia de Guadalajara, Ignacio Mestas, no ha presentado su renuncia ante el Ayuntami ento para hacer valer su lugar como suplente del diputado federal Gabriel Gómez Michel.

El alcaldetapatío, Ramiro Hemández, informó que la salida del funcionario es un hecho, sin embargo, es el presidente de la propia Cámara de Diputados quién debe mandarlo a llamar.

"Hay la expectativa de que él se integre a la Cámara, pero mientras tanto, él sigue en funciones; una vez que sea llamado al cargo, estaremos tomando la decisión del relevo de su puesto, no puede decir que no. Tampoco puede estar obligado, pero creo que el término de la importancia del cargo siempre sería interesante ocupar una posición de esa naturaleza".

Ignacio Mestas ha preferido no hablar del tema y no dar entrevistas a la prensa.







26 de septiembre del 2014

PIDE JUSTICIA MANLIO FABIO BELTRONES

"No se vale hacerle tanto daño a gente tan buena"

José Mendoza Navarro

L GRULLO, Jalisco (OEM-Informex). El gobernador de Jalisco Jorge Aristóteles Sandoval Díaz y el coordinador de los legisladores priístas en la Cámara de Diputados, Manlio Fabio Beltrones Rivera, acudieron a darle el último adiós a los restos mortales del diputado Gabriel Gómez Michel y a quien fuera su ayudante, Heriberto Núñez Ramos.

Acompañados por otros políticos locales, pero sobre todo de pobladores de El Grullo y la región, el Gobernador y el coordinador de los diputados federales visitaron tanto la casa del legislador jalisciense asesinado entre el lunes y martes de esta semana, como el hogar de Núñez Ramos, quien también fue victimado junto con Gómez Michel.

En entrevista que concedió a los medios loque siguen las autoridades locales: "Solamen-



duría General de la Republica (PGR), como la la UdeG, el Gobernador del estado, el líder del PRI en la entidad, el coordinador de la bancada priista en el Congreso de la Unión y compañeros de curul.



>> LOS SERVICIOS funerarios tanto del Diputado como de su amigo y asistene, se celebraron de manera conjunta.

que se haga justicia. Uno siente una mezcla de coraje y de sentimiento por su ausencia, la verdad, bien dicen sus familiares, no se vale hacerle tanto dano a gente tan buena. Estaremos muy atentos (de la investigación) como compañeros de él".

Sandoval brindó su respaldo y solidaridad en estos momentos difíciles a los familiares de Gómez Michel v de su auxiliar Heriberto Núñez Ramos, durante el velorio de sus cuerpos, en el

te hemos exigido que fuera domicilio particular del Legislador.

El mandatario estatal arribó al hogar del diputado federal a las 10:00 horas, en donde platicó con los familiares; después, los acompañó en la misa de cuerpo presente en la casa de Heriberto Núñez, a la que asistieron alumnos del Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado Superior de Jalisco (CECYTEJ) y de otras escuelas de la región.

Sandoval Díaz reiteró que el Gobierno del Estado continúa realizando una investigación exhaustiva para esclarecer los hechos y castigar a los culpables.

A las 12:00 horas se ofició la misa de cuerpo presente de Gabriel Gómez Michel en la Parroquia de Santa María de Guadalupe, en el Centro del municipio de El Grullo, Jalisco.

En el velorio también estuvieron presentes Hugo Contreras Zepeda, presidente del PRI en Jalisco; Itzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla, rector de la Universidad de Guadalajara; Enrique Aubry Contreras, del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el diputado Leobardo Alcalá, entre otros funcionarios.





26 de septiembre del 2014



» RUTH Padilla Muñoz destacó la importancia de la formación de especialistas que coadyuven en la solución de recursos hídricos.

La coordinadora general administrativa de la Universidad de Guadalajara, Carmen Rodríguez Armenta, leyó poco antes de inaugurar la maestría en Ingeniería del Agua y la Energía, un mensaje del rector Tonatiuh Bravo Padilla, en el que explicó la preocupación de esta alma máter por capacitar especialistas en uno de los recursos más importantes para la vida futura de los jaliscienses.

El acto tuvo lugar en el gimnasio del moderno y funcional Centro Universitario de Tonalá, que presidieron el titular del SIAPA, Aristeo Mejía Durán, y la rectora y anfitriona del evento, Ruth Padilla Muñoz.

En su intervención ante un auditorio formado por maestros y alumnos, el ingeniero Mejía Durán dijo compartir la preocupación de la Universidad de Guadalajara, por resolver el problema de abastecimiento de agua de los habitantes de la Zona Metropolitana de Guadalajara.

En el mensaje que leyó la maestra Rodríguez Armenta, hace hincapié en la formación de especialistas que coadyuven en la solución de recursos hídricos. Nueve trabajadores del SIAPA se integraron a la plantilla de alumnos sobre la maestría en ingeniería del agua y la energía. (Francisco Aguiar Barajas)





MILENIO

26 de septiembre del 2014

Más de 2 mil personas acompañaron los familiares

Dan último adiós a Gómez Michel

Jorge Martínez/Guadalajara

as lágrimas, el llanto y los aplausos se volvieron uno al paso de los féretros del diputado federal Gabriel Gómez Michel y su asistente Heriberto Núñez Ramos, quienes este jueves recibieron el último adiós en el municipio de El Grullo, de donde ambos eran originarios.

"No tengo palabras para expresar esta aberración, que las palabras no salgan de mi corazón. Gaby El Pando, el doctor Gaby, el médico, el diputado, mi papi, mi hijo pequeñito te adora, mi esposo, mi compañero por quince años, ha dado la vida por el pueblo", exclamó la mujer del legislador, quien tomó fuerzas y decidió romper el silencio al término de la misa que se celebró en la parroquía de Nuestra Señora de Guadalupe para honrar la memoria del priista y su mejor amigo.

Tras el breve discurso de la viuda, los aplausos no se hicieron esperar entre los asistentes, quienes decidieron ir vestidos de blanco para pedir paz y demostrar su rechazo al violento hecho en el que fallecieron los dos grullenses.

La misa fue encabezada por una de las personas más allegadas al legislador, el sacerdote Jesús Carrillo, quien recordó no sólo al político, sino a uno de sus mejores amigos desde la infancia ymientras ofrecía su sermón contaba las anécdotas que vivieron juntos con Núñez Ramos.

"Fuimos vecinos y hacíamos las travesuras normales que se nos ocurrían, conozco a toda su



La ceremonia luctuosa fue oficiada por uno de los mejores amigos del legislado



He platicado con el procurador general de la República a quien le solicité y le exigí que atrajera la investigación hasta sus últimas consecuencias [...] Que se haga justicia, ya que no quedará impune este crimen"

Manlio Fabio Beltrones COORDINADOR DE DIPUTADOS DEL PRI

Tenemos que exigirle más [a Luis Carlos Nájera, fiscal del estado], pero también ayudarlo, si no puede entonces tenemos que ayudarlo y dotarlo de toda la información para que él pueda hacer un buen trabajo"

Enrique Aubry DIPUTA DO FEDERAL

No tengo palabras para expresar esta aberración, que las palabras no salgan de mi corazón"

Esposa de Gómez Michel

Durante el cortejo, la filarmónica municipal, creada por el diputado, acompañó los ataudes





26 de septiembre del 2014

viuda, los aplausos no se hicieron esperar entre los asistentes, quienes decidieron ir vestidos de blanco para pedir paz y demostrar su rechazo al violento hecho en el que fallecieron los dos grullenses.

La misa fue encabezada por una de las personas más allegadas al legislador, el sacerdote Jesús Carrillo, quien recordó no sólo al político, sino a uno de sus mejores amigos desde la infancia ymientras ofrecía su sermón contaba las anécdotas que vivieron juntos con Núñez Ramos.

"Fuimos vecinos y hacíamos las travesuras normales que se nos ocurrían, conozco a toda su familia, sus padres y hermanos, pero tenemos anécdotas, por ejemplo de la escuela, como el hecho de participar en varias cosas, hacemos la pinta, pero sobre todo, destacar que nosotros que lo conocimos desde chico, vimos su calidad humana", contó el clérigo.

contó el clérigo. Después de los servicios religiosos, los hombres asignados



Políticos priistas acompañaron a la familia del diputado para darle el último adiós

a cargar los ataúdes de madera café atravesaron una multitud estimada en más de 2 mil personas que acudieron a darle el último adiós al legislador. El cortejo fúnebre estuvo acompañado por los jóvenes que integran la orquesta sinfónica municipal, fundada por el mismo Gómez Michel, ya que

siempre quiso que El Grullo tuviera actividades culturales como esa.

En la procesión también participó el gobernador del estado, No tengo palabras para expresar esta aberración, que las palabras no salgan de mi corazón"

Esposa de Gómez Michel

Durante el cortejo, la filarmónica municipal, creada por el diputado, acompañó los ataudes

Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, el coordinador de los legisladores federales del Partido Revolucionario Institucional, Manlio Fabio Beltrones, entre otros, quienes mostraron sus respetos por el político y su acompañante, quienes fueron secuestrados en Tlaquepaque y asesinados en Zacatecas. M

Fueron amigos desde la infancia

Se acompañan en la muerte

J**M/Guadalajara**

eriberto de Jesús Núñez Ramos no sólo fue el asistente del diputado federal Gabriel Gómez Michel sino uno de sus mejores amigos desde la infancia, siempre estuvieron juntos, incluso en la muerte.

Padre de dos hijos, Núñez Ramos creció en la misma calle que el legislador incluso fue éste quien ayudó a que se animara a pedirle a su esposa que fueran novios.

"Me acuerdo bien clarito que llegaba Gabriel y me decía 'qué pasó con Heriberto' y yo le decía 'no pues nada, nomás platicamos' y me decía 'me gusta para ti', yo le contestaba 'Gabu no vine a eso, yo nomás vine de vacaciones aqui'", contó la esposa del asistente del político.

La mujer recordó que terminó por aceptar a Núñez Ramos por la insistencia de Gómez Michel, quien fue hasta su padrino de anillos y el padrino de su primer hijo.

El vínculo de amistad entre los dos hombres fue muy fuerte, incluso, Núñez Ramos trabajó en el ayuntamiento durante la gestión del priista, en este tiempo fue cuando se convirtió nuevamente en padre.

Al ganar la representación popular, Gómez Michel no Gómez Michel y Núñez Ramos se conocían desde que eran niños y eran vecinos

se separó de su amigo, sino que lo nombró su asistente e iniciaron el camino legislativo en el orden federal, de ahí que con frecuencia viajaran a la Ciudad de México, tal y como pretendían el lunes cuando fueron secuestrados.

Una vez que se dieron a conocer los resultados de los La viuda del auxiliar del político contó que fue éste quien los incitó a ser novios

exámenes genéticos realizados a los restos hallados en Apulco, Zacatecas, la esposa de Núñez Ramos contó que "después de que supe que estaba muerto me acosté en la cama a dormir un poco y de repente observé una luz y de esa luz salía su voz y me contó que estuviera tranquila, que todo estaría bien". M





MURAL.COM

26 de septiembre del 2014

Arranca UdeG maestría en Ingeniería del Agua y la Energía

Educan al SIAPA

Diez empleados del organismo irán a la especialización en el CUTonalá

ANDRÉS MARTÍNEZ

La Universidad de Guadalajara (UdeG) educará a funcionarios del Sistema Intermunicipal para los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado (SIAPA) como especialistas en temas de agua y energía.

Ambas instituciones firmaron un convenio de colaboración este año, por lo que una decena de empleados del organismo operador comenzó a estudiar la maestría en Ingeniería del Agua y la Energía que se imparte en el Centro Universitario de Tonalá (CUTonalá).

Aristeo Mejía Durán, director general del SIAPA, destacó ayer la importancia de que los empleados del organismo operador cuenten con formación especializante, pues eso les permite contar con mejores elementos técnicos para enfrentar las problemáticas que enfrenta el sector hídrico.

El funcionario estatal recalcó que tienen las puertas abiertas para que los investigadores de la UdeG compartan su conocimiento sobre los temas referentes al agua. "Tenemos la oportunidad de aclarar supuestos que se asumen sin la visión total o con desconocimiento de aspectos medulares, como el financiamiento público de la infraestructura", expresó.

El objetivo de la maestría, informó la UdeG, es que los alumnos tengan la capacidad de generar nuevas ideas a partir de los conocimientos adquiridos, que permitan proponer soluciones prácticas y económicas en la gestión integral de los recursos hídricos y energéticos.

Carmen Rodríguez Armenta, coordinadora general administrativa de la Casa de Estudios, destacó la importancia de formar especialistas en temas hídricos, pues es clave para el desarrollo de la sociedad.

"La gestión integral de los recursos hídricos se ha convertido en un asunto prioritario pa-

1. Educan...





26 de septiembre del 2014

ra garantizar el desarrollo sustentable e incluso la viabilidad de este planeta en el que todos habitamos", comentó.

"La crisis del agua en este siglo, caracterizada por la falta de abastecimiento en condiciones de equidad e higiene, es considerado un asunto de mayor gravedad que la crisis del petróleo

de la década de los setenta".

Cuestionado sobre si con la maestría para funcionarios del SIAPA se dará por pagado el adeudo histórico que mantiene la UdeG por el servicio de agua potable, alcantarillado y saneamiento, Mejía se negó a responder, limitándose a decir que ese era otro tema.





26 de septiembre del 2014



En el proyecto ejecutivo del CUTonalá se planteó que el centro tuviera un lago artificial para que se impartieran las especialidades en torno al agua en un ambiente idóneo.



Aristeo Mejía Durán Titular del SIAPA

Significará despertar la sensibilidad de los estudiantes ante la vulnerabilidad de nuestro medio natural y de los errores que cometemos en contra de la sustentabilidad y el desarrollo".





26 de septiembre del 2014

Abrirá CUCosta un módulo en Tomatlán

ERIC SEPÚLVEDA

TOMATLÁN, Jal.- La cobertura educativa del Centro Universitario de la Costa (CUCosta) se ampliará para el próximo año, después de que se anunciara el módulo que se construirá en el Municipio de Tomatlán, ofertando las carreras de Administración y Turismo.

"Hay muy buenas noticias, es el proyecto inicial, son 62 millones de pesos para la primera etapa", anunció el Alcalde, Saúl Galindo.

"Es un proyecto importante para la región, en la construcción no sólo serán aulas para dos carreras, esta primera etapa se construirá para que pueda albergar cuatro carreras".

En total, el módulo, que



Ayer, el Presidente Municipal de Tomat lán, Saúl Galindo (izq.), y el Rector del CUCosta, Marco Antonio Cortés, hicieron el anuncio.

iniciará su construcción el próximo mes, ofertará 80 plazas para ambas carreras, con la posibilidad de albergar otras dos licenciaturas en un futuro, indicó el Rector del CU-Costa, Marco Antonio Cortés Guardado. "Se va a ir ampliando la oferta conforme vayamos ampliando la oferta de infraestructura, se verá cuáles son las carreras que tienen más demanda, Administración es de las más demandadas por tradición, al igual que Turismo", dijo.

Marco Antonio Cortés Rector CUCosta

Existe la posibilidad de que arranque el módulo con 80 alumnos, esa cantidad es fabulosa porque daría para construir al menos cuatro edificios".

Ante la vocación agrícola de Tomatlán, la carrera de Agronegocios sería una posibilidad como tercera licenciatura en el módulo.

"Se ría la próxima licenciatura que abriríamos", consideró el Rector.







26 de septiembre del 2014



Más de 2 mil personas asistieron al funeral en El Grullo del diputado Gabriel Gómez Michel. Entre más de 30 coronas y cartulinas de vecinos y amigos fueron escoltados los restos hasta el panteón municipal **E Foto Cuartoscuro**



26 de septiembre del 2014

Sustituto de Gómez Michel espera llamado del Congreso

FLOR RAMOS

Ignacio Mestas, director de Inspección y Vigilancia de Guadalajara y suplente directo del difunto diputado federal, Gabriel Gómez Michel, aún no presenta su renuncia ante el ayuntamiento tapatío. Ramiro Hernández, alcalde de Guadalajara, dijo que la salida de Ignacio Mestas del ayuntamiento, depende de que el presidente de la Cámara de Diputados lo llame a tomar protesta.

"Hay la expectativa de que él se integre a la Cámara, pero mientras esto no suceda él sigue en funciones. Una vez que sea llamado al cargo, estamemos tomando la decisión del relevo de su puesto. No puede decir que no; tampoco puede estar obligado pero creo que en términos de importancia del cargo siempre será interesante poder ocupar un posición de esa naturaleza", aclaró el alcalde.

Añadió que Ignacio Mestas es consciente de la oportunidad y la responsabilidad que conlleva ser diputado federal. Agregó que en cuanto presente la renuncia el ayuntamiento de Guadalajara lo reemplazará con personal de alguna dependencia afín. El edil aseguró que la renuncia del funcionario dependerá del momento en que sea llamado por parte de la Cámara de Diputados, y confirmó que "desde luego el ayuntamiento cuenta con los perfiles para hacer el relevo, estaremos ana-

lizándolos y decidiendo a quién le daremos la oportunidad", concluyó.

No hay un plazo ni fecha para que Ignacio Mesta, se integre a la Cámara de Diputados, todo será en función de la convocatoria del dirigente del organismo.



De luto la Coordinación del PRI Jalisco por la muerte del diputado federal Gabriel Gómez Michel, secuestrado en el estado y encontrado muerto en Zacatecas **Toto Cuartoscuro**





26 de septiembre del 2014

"¡Muchas gracias, doctor Gaby!", se leía en un mensaje escrito en una cartulina que fue colocada afuera de la casa del diputado federal del PRI, en El Grullo, donde fue realizado el velorio del legislador Gabriel Gómez Michel, quien fue secuestrado y asesinado junto con su colaborador y amigo, Heriberto Núñez Ramos.

En la cartulina, varios amigos y pacientes del también médico pediatra, agregaron mensajes de reconocimiento y agradecimiento.

"Siempre disponible para todos en cualquier momento, resguardando nuestras vidas, curando nuestros malestares desde nacidos y hasta el último momento", escribió Luis Ramón.

Más de 30 coronas de flores escoltaron la casa del representante popular del Distrito 18. Además de los amigos y conocidos de Gabriel Gómez, a la casa donde fue velado también acudieron autoridades y políticos de diversos partidos (PRI, PVEM, Panal y PAN).

Entre los asistentes estrivieron el coordinador de los diputados federales del PRI, Manlio Fabio Beltrones; y el gobernador de Jalisco, Jorge Aristóteles Sandoval, quienes rindieron una guardia de honor junto a los restos del legislador.

Al velorio también acudieron el rector de la Universidad de Guadalajara, Tonatiuh Bravo Padilla; el presidente del PRI Jalisco, Hugo Contreras Zepeda; el diputado federal del Partido ■ Recordaron la vida profesional, médica y altruista del político asesinado

Funcionarios y vecinos de El Grullo despiden al diputado federal Gabriel Gómez Michel

Verde Ecologista de México, Enrique Aubry Contreras y el diputado federal priísta, Leobardo Alcalá Padilla.

El mandatario estatal arribó al hogar del diputado federal a las 10 horas y platicó con los familiares de Gómez Michel. Sandoval Díaz reiteró a los deudos que el gobierno del estado realiza una investigación exhaustiva para esclarecer los hechos y castigar a los culpables.

La misa de cuerpo presente se realizó a las 12 boras en la parroquia de Santa María de Guadalupe. La iglesia estaba decorada con estandartes tricolores; su capacidad fue ocupada totalmente. Los asistentes fueron revisados antes de ingresar, la seguridad en el pueblo fue extrema. En el operativo participaron la Fuerza Unica Regional, la Policía Federal, la Policía Municipal y agentes viales.

Durante la celebración religiosa, Fabiola Zamora, viuda del diputado Gabriel Gómez, agradeció a quienes la acompañaron y comentó que desconoce las causas del acto tan violento cometido contra su esposo. Agregó que tendrá la fortaleza para salir adelante, la que le contagió su pareja.

En el jardín del pueblo, más de 2 mil personas -la mayoría vecinos de la zona- acudieron a despedir a quien fuera su presidente municipal en el periodo 2010-2012. La Orquesta Sinfónica de El Grullo tocó el Himno a la Alegría, Gloria y Guadalajara, durante el acto realizado en la plaza. Se leyó una reseña de la vida del diputado y se recordaron sus acciones en el ámbito profesional, en el área médica

y en el terreno político; tâmbién se destacó su labor altruista como facultativo.

Los restos de diputado federal fueron trasladados al panteón municipal.

DE LA REDACCIÓN



Tonatiuh Bravo Padilla, Aristóteles Sandcval y Manlio Fabio Beltrones, Hugo Contreras y Leobardo Alcalá, entre otros priístas ayer en El Grulio ■ Foto cortesía gobierno del estado